松山市立桑原中学校(2年生)

令和6年9月5日(木)、6日(金)、9日(月)~11日(水)

桑原中学校2年生182人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。 まれの60かまの東世話等に乗けるれていただき、制造業や技会業をは

市内の69か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や接客業など、多様な職

種で有意義な体験ができました。

<生徒感想>

(接客業)

初対面の人と触れ合う機会が日常生活の中では少ないので、 よい体験ができました。改めて、仕事をするにあたってコミュ ニケーションは必要不可欠なものだと感じました。

(建設業)

仕事は、想像していたような簡単なものではなくて、とても 大変な作業があることを知りました。職場の方々は忙しい中、 丁寧に指導をしてくださって、やったことのない作業をするこ ともでき、貴重な体験ができました。









<受入事業所等感想>

私たちが、就学前に関わった子どもたちが、保育園に職場体験学習に来てくれていました。中学生になり、成長した姿を見せてくれたこと、将来は「保育士になりたい」と目を輝かせて話してくれたことに、保育士として、たいへん嬉しく思いました。